

Paysandú se postula como sede del emocionante Final Four de la Liga Sudamericana

Deportes



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 31
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/paysandu-se-postula-como-sede-del-emocionante-final-four-de-la-liga-sudamericana_6975.php

**PAYSANDÚ SE
POSTULA COMO SEDE
DEL EMOCIONANTE
FINAL FOUR DE LA
LIGA SUDAMERICANA**

Deportes

Paysandú se postula como sede del emocionante Final Four de la Liga Sudamericana

Paysandú se presenta como candidata para albergar la apasionante Final Four de la Liga Sudamericana.

La Intendencia de Paysandú busca ser sede del Final Four de la Liga Sudamericana de Básquetbol

La Intendencia de Paysandú, bajo la dirección de Guillermo Arias, está realizando gestiones para que el Final Four de la Liga Sudamericana de básquetbol se celebre en la ciudad, utilizando el Estadio 8 de Junio como escenario principal.

Arias confirmó a El Telégrafo: "Hemos enviado toda la documentación necesaria y estamos trabajando en conjunto con Nacional, que es uno de los clasificados y ha solicitado a Paysandú como sede.

También colaboramos con la Federación Uruguaya de Básquetbol y Defensor Sporting, quienes se han sumado a nuestra propuesta".

Además, el director de deportes señaló que están compitiendo con Santiago del Estero, Argentina, como candidata para albergar el torneo.

Esta ciudad fue sede de una serie en la fase preliminar, y en caso de que el equipo local, el Club Ciclista Olímpico, lograra clasificar, también podría organizar el Final Four.

Sin embargo, la participación de dos equipos uruguayos inclina la balanza a favor de Paysandú.

"La organización de la fase final de la Liga Sudamericana Femenina de Clubes en 2022 dejó una muy buena imagen ante FIBA, y ahora con el Estadio renovado estamos en una mejor posición", agregó Arias.

En los próximos días, representantes de FIBA visitarán Paysandú para tomar una decisión definitiva sobre la sede del evento.

Detalles del Final Four

El Final Four está programado para el fin de semana del 30 de noviembre y el 1 de diciembre.

Los enfrentamientos ya han sido confirmados: Nacional se medirá ante Defensor Sporting en un enfrentamiento uruguayo, mientras que Ciclista Olímpico de La Banda, Santiago del Estero, se enfrentará a San Lorenzo de Almagro en un duelo argentino.

Fuente: El Telégrafo

Imágenes

PAYSANDÚ SE POSTULA COMO SEDE DEL EMOCIONANTE FINAL FOUR DE LA LIGA SUDAMERICANA

Paysandu se postula como sede del emocionante final four de la liga sudamericana

Tags

presenta, albergar, estamos, sporting, santiago, sudamericana, nacional, defensor, estadio, candidata, ciclista, intendencia

Noticias relacionadas

4.9 * *Básquetbol: Nacional brilla con un rendimiento impecable en la Liga Sudamericana 2024*

3.6 * *Wittenberger resalta el papel clave de la Liga de la Construcción en fomentar una competencia saludable dentro de la industria*

4.7 * *Malvín se impone en su debut de la Lub con una victoria contundente*

4.2 * *Defensor Sporting se impuso en un notable encuentro y logró su segunda victoria consecutiva*

4.2 * *River Plate y Corinthians avanzan a las instancias finales de la Copa Libertadores y la Copa Sudamericana*

5.0 * *Uruguay se consagra campeón en la Copa Sudamericana de fútbol para amputados*

5.0 * *La renovación del Estadio Centenario tuvo un costo de aproximadamente 6 millones de dólares*

4.8 * *De Montevideo a Bella Unión: una apasionada ciclista amateur se embarca en un desafío épico de más de 600 kilómetros en bicicleta*

4.7 * *Manuel Ríos resalta el papel fundamental de la Liga como un motor que “se alimenta de las necesidades y del dedicación de cada uno”*

4.9 * *Mario Bellón: “Estamos creando una nueva Liga de la Construcción que se adapta a los retos actuales”*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024